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第 1学期期末テスト実施 
自分の取組を振り返ろう

 
今週、今年度最初の定期テストである第１学期期末テストを実施しました。中体連大会が一段落し

ましたので、本格的にギアチェンジしテストに臨むことができたのではないでしょうか。本日または

来週に結果が返されますが、点数はもちろん、テスト前の勉強さらには日々の取組を振り返る機会で

す。思うような結果でなかった場合は、まさに「ピンチがチャンス」。この機会を逃さず１学期のま

とめをしてほしいと思います。 

 

 

 

自立・貢献・挑戦 

 会津若松市の稽古堂自習室はいつも満席です。大勢の人がいるにもかかわらず、

ほとんど物音がせず、ページをめくる音やペンを走らせる音が心地よい空間にな

っています。今週テスト前に行った学習会では、教室で黙々と自習する姿がありま

した。これからも学校全体が学習する雰囲気・空間になることを目指します。 



 １９日（月）に行った朝の会で、各学

年の代表者から発表がありました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  【特設合唱部】 

昼休み、今年のＮコンに向けて 

練習しています。 

【文化部】（掲示） 

「文化部通信」→ 

中体連大会に参加して 

校舎内では… 

 僕は、バドミントン競技に参加しました。この大会では、団体戦ではリーグを抜けることはでき

ませんでしたが、後輩たちと団結して試合に臨むことができました。個人戦では、二回戦を突破し、

目標としていた相手と試合をすることができました。結果は三回戦で負けてしまいましたが、悔い

なく大会を終えることができました。 

 僕は、三年生で一人だけの部員でした。そのせいもあって、部活を休んでしまったこともありま

すが、三年間続けることができてよかったです。今ふり返ると、辛い時も多かったですが楽しい部

活動でした。 

これから受験に向かうことになります。まだ気持ちは切りかえられていませんが、夏休みには、

受験生として頑張っていこうと思います。              （３年  林 優心） 

 三年生と一緒に戦える最後の大会、中体連が始まりました。県大会出場を目標に臨みました。 

 団体戦では、強豪の若松五中に敗れてしまいましたが、他の学校には勝つことができました。決

勝トーナメントには行くことができなかったけど、私はみんなと悔いのない試合ができたと思い

ました。個人戦は、初めてベスト８までいくことができました。三回戦に第３シードの選手に勝つ

ことができ、少し自信をもつことができました。準々決勝では負けてしまいました。その試合に勝

てば県大会に行くことができたのでとても悔しかったです。 

 今回の大会では、練習の成果を出すことができたと思います。これまで３年生が引っ張ってくれ

たように、これから私たち２年生が下級生を引っ張っていきたいと思います。そして、来年はみん

なで県大会に行けるよう頑張りたいです。             （２年  牧野 友香） 

 ３年生の女子バレー部の皆さん、３年間部活動お疲れさまでした。３年生の皆さんは練習のとき

も真剣に取り組み何度も「挑戦」という思いがとても伝わってきました。 

中体連では、先輩方があきらめないでボールを相手に返す姿や、強いスパイクを打って点を取る

姿をとても尊敬したし、私達も３年生のような選手になりたいと思いました。 

３年生が引退なされた後は、いよいよ私達１・２年生がチームを作っていくことになります。練

習を重ねて試合に勝てるように頑張りたいです。           （１年  齋藤 心） 


